

Erstellen von Heilsymbolen



Ich bin in der Lage, diese Heilsymbole für jeden Menschen medial zu empfangen und sie in DIN A4 – Größe auf Leinwand zu malen. Den besten Nutzen erfahren Sie, wenn sie das Original in der Nähe Ihres Schlafplatzes aufstellen. Hier wirkt es nachts subtil und leitet sanft Blockaden aus.

Um Zugang zu Ihrem persönlichen Heilsymbol zu bekommen, benötige ich ein Foto von Ihnen oder noch besser persönlichen Kontakt und Informationen über Erkrankungen und individuelle Schwachpunkte zum Erkennen des Lebensthemas.

Möchten Sie Ihr persönliches Heilsymbol als Energiebild erhalten, bringen Sie ein wenig Geduld mit. Ich werde von der geistigen Welt geleitet und bin nicht immer sofort in der Lage, dieses zu erstellen. Auch die Feinheiten drum herum müssen stimmen. So spielen Mondphasen und noch viele andere Dinge eine Rolle, um ein energetisch hochwertiges Bild zu malen.

Das Symbol wird mit Bedeutung und schriftlicher Erklärung ausgehändigt.